

4月 ちゅうりっぷぐみだより

進級して1か月が経とうとしています。ちゅうりっぷの子達は自分でエプロンを用意してみようとしていたり、手洗いをしたりと自分の事を自分でしてみようと頑張っている姿が見られます。子ども達の「してみよう!」「やりたい!」という気持ちを大事に1年間過ごしていきたいなと思っています。また、遊びでは自分の好きな玩具やコーナーを見つけてじっくりと遊んでいる姿があったり、外へ出かけると「チューリップ!」と一人が発見すると「咲いた～。咲いた～」と誰からともなく歌いだし、みんなで合唱したりと一人ひとりが楽しんで活動をしています。みんなで遊ぶ体験や活動を沢山して友達との関係が深まるようにしていけたらなと思っています。

みんなでお花見に行ってきました!

職員駐車場でお花見楽しみました!

下に落ちている桜の花びらを一生懸命拾っている子もいました!

桜の下で食べた「いちご蒸しパン」美味しかったね!



園周辺での春探しをみんなで楽しんでます♪、



棚の上も走るんじゃない?

色々な遊びをしています!

子ども達が好きな遊びを楽しめるように環境を用意しています。



サッカーもしてみたよ～



砂場では砂の感触を楽しんだり、お店屋さんになったりして楽しんでいます。

お隣の遊びの部屋ではごっこ遊びや身体を使った遊びができるようになっています!

お気に入りの人形をぎゅ～!

異年齢児との交流も楽しんでいて、みんなお兄ちゃん・お姉ちゃんが大好きです☆

